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I. LINEA FERROVIARIA  TIRANA DURAZZO: ALTRI 40,7 MILIONI DI EURO  

Il nuovo accordo tra la Banca Europea per la Ricostruzione e lo Sviluppo e il governo albanese prevede un 
aumento di 40,7 milioni di euro del prestito per il ripristino della linea ferroviaria Tirana - Durazzo e la costruzione 
della linea ferroviaria per l'aeroporto di Rinas. La viceministra delle Infrastrutture ed energia Enkelejda Muçaj ha 
elencato le ragioni dell'aumento del prestito per  40,7 milioni di euro di cui  29 milioni di euro per l'indicizzazione 
dei prezzi secondo il contratto; 10,5 milioni di euro per lavori di miglioramento delle infrastrutture accessorie della 
ferrovia, finanziando la costruzione di 8 edifici della stazione, vasche, pannelli solari, aggiungendo al progetto 
elementi  mancante. Prezzo aggiuntivo 1,2 milioni di euro.  

              

Fonte:(www.shqiptarja .com) 

II. GRANDE  RACCORDO ANULARE DI TIRANA: COMPLETATI OLTRE IL 70% DEI LAVORI DEL PONTE 
SUL FIUME DI TIRANA 

Il Grande Raccordo Anulare di Tirana, noto come “Unaza e Madhe e Tiranës”, è un progetto infrastrutturale di 
grande importanza per la capitale albanese. Con una lunghezza totale prevista di 28,7 km è stato classificato 
come autostrada urbana. Il GRA di Tirana è progettato per migliorare la viabilità urbana, ridurre il traffico in 
centro città e collegare meglio i quartieri periferici con le principali autostrade del paese: Rruga e Arbrit, l’asse  
Tirana-Elbasan o Tirana-Durazzo. Il GRA di Tirana è il più grande progetto infrastrutturale nella storia della 
capitale.Secondo Rama il progetto tende ad alleggerire il traffico  traffico nella capitale e avrà un impatto 
significativo sull’economia aumentando il valore degli immobili e sviluppando nuove imprese. 
Fonte:( https://citizens.al/it/2025) 
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III. ELEZIONI PARLAMENTARI DELL’11 MAGGIO 2025: SONO CIRCA  60 MILA LE  DOMANDE ALLA 
COMMISSIONE ELETTORALE CENTRALE ALBANESE DA PARTE DEI  CITTADINI ALBANESI RESIDENTI 
ALLESTERO.    

Entro gennaio  il numero totale delle richieste di registrazione come elettori provenienti dall'estero ha superato le 
60 mila unità.La Commissione Elettorale Centrale albanese  ne ha esaminato il 95%, ma ha accettato di 
registrare solo la metà di coloro che hanno presentato domanda attraverso il PER (Portale Elettronico di 
Registrazione).

Ammonta a 36 mila il numero dei cittadini  che sono riusciti ad inoltrare con successo le informazioni corrette e a 
21.500 unità INVECE  il numero dei casi respinti per irregolarità di inserimento di dati anagrafici e quelli di 
residenza. 

Fonte:(www.shqiptarja .com) 

IV. BALLA INCONTRA IL RELATORE DEL PARLAMENTO EUROPEO PER L'ALBANIA: PASSI IMPORTANTI 
VERSO L'UE, IMPEGNO PER LE RIFORME 

Il Ministro aggiunto per i Rapporti con il Parlamento, Taulant Balla,  ha incontrato il 29 gennaio a Tirana  il 
Relatore del Parlamento Europeo per l'Albania, Andreas Schieder, in occasione della sua prima visita  ufficiale. 
Andreas Schieder  è stato incaricato a redigere rapporti annuali che valutino gli sviluppi in Albania, monitorino le 
riforme legate all’integrazione del nostro Paese nell'UE. 

"L'Albania ha compiuto passi importanti sulla strada verso UE, con l'apertura di due capitoli dei gruppi e il fermo 
impegno verso le riforme necessarie. Il nostro obiettivo ambizioso è quello di avanzare ulteriormente entro la fine 
del 2025, aprendo i rimanenti capitoli dei gruppi e soddisfacendo i criteri definiti", ha affermato il Ministro Balla 
nel corso dell'incontro.  
Fonte: (ata.gov.al ) 

V. BANCA MONDIALE, PRONTA A FORNIRE ASSISTENZA PER L'ANALISI DEI FINANZIAMENTI ALLE  
PICCOLE E MEDIE IMPRESE 

Il Governatore Sejko ha ospitato un team della Banca Mondiale (BM) nell’ambito  del Programma di Sviluppo e 
Sostenibilità Finanziaria, guidato da Rekha Reddy, nel suo nuovo ruolo di project manager.La discussione si è 
concentrata principalmente sulla continuazione dei programmi di cooperazione e di assistenza tecnica della 
Banca Mondiale con la Banca d'Albania. I rappresentanti della Banca Mondiale hanno espresso il loro 
apprezzamento per la qualità della cooperazione offerta dalla Banca d'Albania e hanno espresso la volontà di 
estenderla ad altri settori. In tale contesto è stato menzionato l’impatto che il passaggio al principio IFRS9 avrà 
sulle modalità di valutazione del rischio di credito da parte delle banche, e la necessità che ciò sia 
accompagnato da rilevanti novità normative in materia di gestione del rischio di credito.  

Fonte: (Banca d’Albania ) 
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VI. AVVIATE LE CONSULTAZIONI PER LA COSTITUZIONE DELLA  BANCA ALBANESE PER LO SVILUPPO 

L’Albania sta collaborando con la Banca d’Italia, Cassa depositi e Prestiti, per la creazione di una Banca 
albanese per lo sviluppo, che aumenterà i finanziamenti a vari settori dell’economia, in particolare all’agricoltura. 
La notizia è stata resa pubblica dal Primo Ministro Rama in un post sui social, sottolineando anche che,  alle 
imprese agricole albanesi,  saranno distribuiti 250 milioni di euro. La banca sarà gestita da un super team italo-
albanese e sarà strettamente assistita dai partner di Cassa Depositi e Prestiti, per garantirne una governance 
indipendente e di successo. 

Il progetto, ritenuto assolutamente avvincente, sarà sottoposto a consultazione pubblica. Il Ministro albanese  
aggiunto per l'imprenditorialità e il clima imprenditoriale, Delina Ibrahimi  ha convocato a breve una tavola 
rotonda con le associazioni di categoria e le camere di commercio per discutere il  disegno di legge per  la 
creazione e il funzionamento della Banca Albanese per lo Sviluppo, un'istituzione finanziaria per lo sviluppo 
simile alle Banche Nazionali di Promozione dell'Unione Europea.  

L’istituzione finanziaria mira a sostenere lo sviluppo economico e sociale del Paese facilitando l’accesso ai 
finanziamenti per i settori sottofinanziati, con particolare attenzione alle piccole e medie imprese, nonché per i  
progetti che migliorano le infrastrutture fisiche e digitali. Il disegno di legge mira ad affrontare i fallimenti di 
mercato che impediscono i finanziamenti e gli investimenti necessari per una crescita più rapida e sostenibile. Le 
funzioni previste dalla Banca consistono in finanziamenti di strumenti di  garanzia e di  e promozione  delle 
esportazioni, assicurando così un impatto ampio e sostenibile sull'economia albanese. La sua attività sarà 
improntata ai principi di trasparenza e responsabilità, nel rispetto della normativa sugli aiuti di Stato e sulla 
concorrenza. L’operazione sarà compiuta in collaborazione con la Cassa Depositi e Prestiti in Italia. 
Fonte: (Unioncamere Puglia-Tirana Branch ) 

VII.  COMMISSIONE PARLAMENTARE DI MERITO APPROVA DISEGNO DI LEGGE PER ESENZIONE 
IMPOSTA SUGLI UTILI PER STRUTTURE ALBERGHIERE A 4 E 5 STELLE  

La Commissione parlamentare di merito  ha approvato a maggioranza il disegno di legge proposto dal deputato 
del PS, Blendi Klosi per il rinvio al dicembre 2026 dell'esenzione dall'imposta sugli utili per gli alberghi di lusso a 
4 e 5 stelle. Secondo la normativa vigente, tutti gli enti alberghieri che  beneficiano  dello status speciale entro il 
31 dicembre 2026, sono esenti dall’imposta sul reddito per i prossimi 10 anni.  

Fonte:(www.shqiptarja .com) 

VIII. FIRMATO L'ACCORDO DI COOPERAZIONE PER LA "CANNABIS MEDICINALE E INDUSTRIALE" 

Il Procuratore Generale d’Albania, Olsian Çela, e la  Direttrice dell'AKKC – Agenzia Nazionale per il Controllo 
della Cannabis, Linda Pustina hanno firmato l'accordo di cooperazione per la "cannabis medicinale e industriale".  
Le parti collaboreranno in caso di violazione della legge sull'uso della cannabis medicinale. L'accordo è stato 
sottoscritto per lo scambio di informazioni sulle attività illegali legate alla produzione, distribuzione e utilizzo della 
cannabis. AKKC–Agenzia Nazionale per il Controllo della Cannabis e la Procura istituiranno un Gruppo di 
Coordinamento Congiunto per organizzare incontri periodici al fine di monitorare i progressi. 
Fonte: (hashtag.al ) 
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